



# Jürg Wyttenbach

2. Dezember 1935–22. Dezember 2021

Wir trauern um den bedeutenden Pianisten, Dirigenten und Komponisten Jürg Wyttenbach, eine der herausragenden Persönlichkeiten des Schweizer Musiklebens.

Von 1967 bis 2001 unterrichtete er Klavier und Interpretation zeitgenössischer Musik an der Hochschule für Musik der Musik-Akademie Basel, konzertierte als Pianist und Dirigent und schuf ein umfangreiches kompositorisches Werk mit einem unverwechselbaren Schwerpunkt im Bereich des instrumentalen und vokalen Theaters. Durch seine Arbeit prägte er während mehrerer Jahrzehnte nicht nur das institutionelle Leben der Musik-Akademie Basel, sondern auch das Musikleben Basels und der ganzen Schweiz, begeisterte und motivierte eine ganze Generation von Musikerinnen und Musikern.

Als Kollege verstand es Jürg Wyttenbach ganz besonders, seine hohen musikalischen Qualitätsansprüche mit grosser Kompetenz, unendlicher Energie und Freude an der gemeinsamen Arbeit, mit Schalk, Witz und Selbstironie so bereichernd zu verbinden, dass Zusammenarbeit mit ihm immer auch Auszeichnung bedeutete.

Wir werden sein Werk auch in der Zukunft lebendig halten sowie die wertvollen Erinnerungen an seine einzigartige Persönlichkeit und die gelebte Freundschaft in uns weitertragen.

Musik-Akademie Basel/Hochschule für Musik FHNW